

Berne, le 15 mars 2019

Odd Fellows Suisse

Promotion de jeunes artistes pour l'anniversaire

Dans le monde entier, les Odd Fellows célèbrent cette année leur 200^{ème} anniversaire. Les Odd Fellows suisses profitent de cette occasion pour lancer un concours avec les Hautes écoles d'art et de design, afin d'inciter des jeunes artistes à se confronter aux valeurs philanthropiques de l'organisation tout en étant soutenus et encouragés.

«Les Odd Fellows ont la vision d'une compréhension à l'échelle mondiale entre les peuples et les cultures», c'est ainsi qu'Hugo Kurz, Grand-Sire (président) des Odd Fellows Suisse résume l'objectif de cette association internationale (cf. encadré). Ainsi, les Odd Fellows cultivent des valeurs comme l'attention, le respect et la tolérance.

Ces valeurs fondamentales sont également au centre du concours que les Odd Fellows ont lancé avec les Hautes écoles d'art et de design de Bâle, Berne et Zurich à l'occasion de leur 200^{ème} anniversaire: Les jeunes artistes ont été invités à se pencher sur les valeurs philanthropiques des Odd Fellows pour leur production artistique. «C'est délibérément que nous ne donnons pas d'autre directive», explique Hugo Kurz.

En cette année anniversaire et avec ce concours, les Odd Fellows associent leur principe fondamental «Faire le bien de la société sur la base du volontariat» avec l'ouverture au public. «Nous nous réjouissons de découvrir de quelle manière les artistes auront reproduit nos valeurs fondamentales dans leurs œuvres». Ce concours se terminera le 26 octobre 2019 avec la remise des prix pour les œuvres présentées au Centre Paul Klee à Berne.

Les 200 ans des Odd Fellows

L'Ordre des Odd Fellows est un ordre international humaniste et laïc qui se consacre à la philanthropie. En Suisse, les Odd Fellows comptent environ 1'300 membres organisés dans 2 loges féminines et 25 loges masculines. En 2019, l'organisation célèbre dans le monde entier ses 200 ans d'existence. Coup d'envoi et temps fort de cet événement: une grande cérémonie publique le 3 mai 2019 sur la Place fédérale à Berne.

Pour de plus amples informations:

Hugo Kurz, Grand-Sire (président), 079 622 04 81 / hugokurz@bluewin.ch.

